

坂東市の特産品をPR 茨城県人会 記念式典祝賀会



6月29日、東京都内ホテルにて、全国で活躍する茨城県出身の著名人を対象とした「茨城県人会記念式典祝賀会」が開催されました。

会場には、県内各市町村のPRブースが設けられ、坂東市は、さしま茶業組合のみなさんのご協力のもと、さしま茶などの特産品PR及び観光PRを行いました。

今後も、各地の観光PRイベントに参加し、市の知名度向上に努めていきます。

交通安全街頭キャンペーンで さしま茶を配布



7月18日、寺前交差点にて、夏の交通事故防止県民運動期間（7月20日～31日）に先立ち、交通安全街頭キャンペーンを実施しました。

当日は、岩井高校をはじめ境警察署、交通安全協会、交通安全母の会などの関係機関・団体のみなさんに参加していただき、ドライバーに交通安全の呼びかけを実施。今回のキャンペーンは「飲酒運転の撲滅」がテーマの一つとなっており、「お酒ではなく、お茶」で喉を潤して安全運転を心掛けてほしいという願いをこめて、市の特産品である「さしま茶」を配布しました。

モンゴル国の理科教師 岩井中学校視察



6月26日、モンゴル国の小中一貫学校の理科を教えている教師が岩井中学校を訪れ、2年生の理科の授業を視察しました。

視察に訪れたのは、モンゴル国で歴史上最初に設立された「一般教育第1学校」の教師14人。同第1学校は、今後理数分野に力を入れていく方針で、日本の教育現場を視察し、教育者に求められるスキルやその役割についてを学ぶことを目的に来日されました。

視察当日は、植物や動物の細胞の違いを学ぶ授業が行われ、教師たちは、生徒が顕微鏡で細胞を観察した姿を熱心に見て回りました。

授業後、「児童生徒の理科に対する興味関心をどのように高めるか」について活発な意見交換が行われました。

